

Cm cerrajeria s.l

Envia un email al anunciante: user-421904@AnuncioTIC.com

Messenger: Contacto :

Fecha: Lunes, 03 Julio de 2017

361 personas han visto este anuncio

Precio: 0

En Cerrajero Barcelona abrimos todo tipo de puertas, cajas fuertes, vehículos realizamos instalaciones y reparaciones de cerraduras, cierres metálicos (ciegos-concha-mixtos-tijera), rejas, automatismos y puertas de garaje. Formamos un equipo de cerrajeros de Barcelona que tenemos en común más de dos décadas en el oficio y muchas ganas de seguir mejorando a nivel profesional. Con una llamada un técnico especialista de Cerrajeros Barcelona acudirá a su hogar empresa y le solucionará su problema de apertura rápidamente. Mas acerca del autor Debemos matizar que nuestra especialización llega a todos los sectores de la cerrajería: Instalación de muelles para puertas de portal, cambio de bombines, reparación de persianas domésticas y de persianas metálicas, amaestramientos, colocación de rejas fijas extensibles, apertura y colocación de cajas fuertes, etc. Si precisa que un especialista le realice un estudio de la instalación de puertas, ventanas, cerraduras persianas metálicas, contacte con Cerrajeros urgentes Barcelona y uno de nuestros técnicos realizará el análisis y le proporcionará un presupuesto sin compromiso para que sepa lo que podría costarle, por ejemplo, un cambio de cerraduras. Reparamos cualquier avería que se le presente en puertas industriales como puede ser que le hayan forzado el portón con un camión para intentar entrar en su negocio, que se le haya venido la puerta abajo, problemas con el motor, contrapesos y todo tipo de daños que se puedan ocasionar en este tipo de puertas. Por su estructura son más resistentes que las puertas blindadas, pero igualmente está comprobado científicamente que se pueden abrir en 3 minutos aproximadamente debido a la baja calidad del escudo protector, cilindro y llave que llevan incorporados. Como la pérdida de llaves es una situación imprevista, para estos casos ponemos a su disposición nuestro servicio cerrajeros 24 horas y gracias al cual usted tendrá la tranquilidad de que será atendido de forma inmediata por un cerrajero profesional que realizará su labor a la perfección. Los cerrajeros no cualificados, utilizan técnicas invasivas, de modo que normalmente realizan grandes daños y destrozos, y además sus tarifas son superiores. Por ello, es importante contar con un cerrajero profesional y de confianza, es por ello que llevamos más de 25 años dando servicio en toda Barcelona, y confiamos en seguir haciéndolo muchos más. Estamos disponibles todos los días del año, tanto laborables como festivos nuestros Cerrajeros Barcelona 24 horas realizarán para usted servicios de cerrajería de urgencia para cualquier incidente que aparezca en su hogar. Hemos bajado nuestra tarifa de precios para poder ofrecer el servicio de cerrajería de urgencia más competitivo de todo Barcelona y alrededores. En muchos casos, la empresa de cerrajería debe de contar con profesionales con amplia experiencia en diferentes softwares informáticos, que sean expertos en abrir puertas que ya cuentan con los nuevos sistemas de cerradas de seguridad antibumping. El único servicio que nuestra empresa de cerrajería no se encarga de ofrecer es la apertura de cerraduras en Barcelona por motivos de desahucio. La contratación de los servicios de cerrajería en Barcelona a través de web tiene sus peligros. Nuestros cerrajeros son profesionales, y utilizan las mejores técnicas y los mejores materiales, de modo que

siempre el cliente quedará satisfecho por los excelentes resultados. Aparte de dichas aperturas, también ofrecemos un servicio con cita previa, por ejemplo, para aperturas de puertas interiores que no corren tanta prisa y para las que podemos acordar el día y la hora de la visita que se necesiten. La apertura de puertas es uno de los servicios más conocidos de los cerrajeros. En esta página encontrarás toda la información destacada y necesaria para ponerte en contacto con nosotros y resolveremos tus problemas de cerrajería en Barcelona / 46160 de manera eficiente y rápida. Si su persiana es de fácil acceso para que le puedan empotrar un coche, ya que es un método de robo bastante común el alunizaje de persianas y escaparates, en Cerrajeros Metálicos Barcelona le instalamos unos pivotes anti alunizaje para así protegerle su negocio de este tipo de vándalos.

634588963



www.AnuncioTIC.com